
Subject: Frontalhaare Meinung
Posted by Garfield on Fri, 27 Jan 2006 14:24:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen

würde gerne mal eure Meinung zu folgendem Wissen:

nehme seit ca. 2 Jahren Propecia.Habe mittelgrosse GE,die ivh versuche damit zu stoppen bzw.
zu verlangsamen.Ich weiss,das Propecia eigentlich fast nur an der Tonsur gut wirkt,mit der
eigentlich keine Probleme habe.
meine Erfahrungen nach zwei Jahren mit Propecia sind eigentlich gut:GE haben sich eigentlich
nicht weiter ausgedehnt,entlang der Fronthaarlinie habe ich auf den ersten Milimetern Neuwuchs
erreicht,auch vor der Einnahme sehr schwache Haare in de GE konnte ich bisher halten,der zwar
langsam wächst jedoch dauerhaft erscheint.Mein Problem,bzw. das merkwürdige ist das
genau hinter der mittleren Stirnfront nach so vielleicht einem cm ein paar sehr dicke schwarue
Haare wachsen,die nicht zum Rest passt.
Irgendwie erscheint mein Haar in diesem Bereich durch diese Haare jetzt ausgedünnt...Habe
von einem anderen User gelesen,dass er diese dicken schwarzen Haare bekommen hat.
Meine Frage ist jetzt nun,ob ich fürchten muss das im Laufe der Zeit doch die Haare ausfallen
und diese wenigen dicken Haare die letzten Mohinkaner auf ner Platte sein sollten...
Was meint ihr dazu?

Subject: Re: Frontalhaare Meinung
Posted by kkoo on Fri, 27 Jan 2006 15:39:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Garfield schrieb am Fre, 27 Januar 2006 15:24Hallo zusammen

würde gerne mal eure Meinung zu folgendem Wissen:

nehme seit ca. 2 Jahren Propecia.Habe mittelgrosse GE,die ivh versuche damit zu stoppen bzw.
zu verlangsamen.Ich weiss,das Propecia eigentlich fast nur an der Tonsur gut wirkt,mit der
eigentlich keine Probleme habe.
meine Erfahrungen nach zwei Jahren mit Propecia sind eigentlich gut:GE haben sich eigentlich
nicht weiter ausgedehnt,entlang der Fronthaarlinie habe ich auf den ersten Milimetern Neuwuchs
erreicht,auch vor der Einnahme sehr schwache Haare in de GE konnte ich bisher halten,der zwar
langsam wächst jedoch dauerhaft erscheint.Mein Problem,bzw. das merkwürdige ist das
genau hinter der mittleren Stirnfront nach so vielleicht einem cm ein paar sehr dicke schwarue
Haare wachsen,die nicht zum Rest passt.
Irgendwie erscheint mein Haar in diesem Bereich durch diese Haare jetzt ausgedünnt...Habe
von einem anderen User gelesen,dass er diese dicken schwarzen Haare bekommen hat.
Meine Frage ist jetzt nun,ob ich fürchten muss das im Laufe der Zeit doch die Haare ausfallen
und diese wenigen dicken Haare die letzten Mohinkaner auf ner Platte sein sollten...
Was meint ihr dazu?
freu dich, dass es funktioniert!
die dunkleren dicken haare sind auch ein gutes zeichen, fürchten musst du nichts, die sind
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gesund, die werden nicht ausfallen, solange fin. wirkt...  

Subject: Re: Frontalhaare Meinung
Posted by Garfield on Fri, 27 Jan 2006 15:47:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für die Antwort.
Aber irgendwie bin ich schon ein bischen beunruhigt.Kann aber nicht verstehen,dass in der ersten
Reihe neue Haare wachsen,aber die Haare dahinter dünner werden.
Habe immer gedacht HA setzt zuerst an allererster Front an und zieht sich dann nachhinten
durch,oder ist auch ein anderer Verlauf denkbar?
MFG

Subject: Re: Frontalhaare Meinung
Posted by kkoo on Fri, 27 Jan 2006 16:22:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Garfield schrieb am Fre, 27 Januar 2006 16:47Danke für die Antwort.
Aber irgendwie bin ich schon ein bischen beunruhigt.Kann aber nicht verstehen,dass in der ersten
Reihe neue Haare wachsen,aber die Haare dahinter dünner werden.
Habe immer gedacht HA setzt zuerst an allererster Front an und zieht sich dann nachhinten
durch,oder ist auch ein anderer Verlauf denkbar?
MFG

kann das sein, dass das nur so aussieht, weil vorn mehr wächst?

Subject: Re: Frontalhaare Meinung
Posted by Garfield on Fri, 27 Jan 2006 19:00:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Anzahl der Haare vorne und hinten ist eigentlich identisch.
Es ist nur seltsam,dass jetzt eine Ausdünnung im Bereich des Scheitels erscheint,wobei an den
GE keine Verschlechterung erscheint und wie gesagt die Neuwuchshaare die ganze Zeit const.
bleiben. 
Kann es sein,dass ich nach zwei Jahren FIN in irgendein spätes Shedding kommen könnte?
mfg

Subject: Re: Frontalhaare Meinung
Posted by kkoo on Fri, 27 Jan 2006 20:29:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Garfield schrieb am Fre, 27 Januar 2006 20:00Die Anzahl der Haare vorne und hinten ist
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eigentlich identisch.
Es ist nur seltsam,dass jetzt eine Ausdünnung im Bereich des Scheitels erscheint,wobei an den
GE keine Verschlechterung erscheint und wie gesagt die Neuwuchshaare die ganze Zeit const.
bleiben. 
Kann es sein,dass ich nach zwei Jahren FIN in irgendein spätes Shedding kommen könnte?
mfg

naja, vielleicht lässt die wirkung von fin. wieder nach. shedding ist auch nicht ganz
ausgeschlossen. kann aber auch saisonaler haarwechsel sein, schwer zu sagen.

Subject: Re: Frontalhaare Meinung
Posted by Garfield on Sat, 28 Jan 2006 12:21:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen Dank für deine Mühe...
Hm,werd vielleicht mal zu einem Dermatologen oder so gehen....
Es gibt ja die Möglichleit eines Trichogramms.Hast du sowas schon mal machen lasse,bzw. was
hälst du davon?
MFG

Subject: Re: Frontalhaare Meinung
Posted by kkoo on Sat, 28 Jan 2006 12:56:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Garfield schrieb am Sam, 28 Januar 2006 13:21Vielen Dank für deine Mühe...
Hm,werd vielleicht mal zu einem Dermatologen oder so gehen....
Es gibt ja die Möglichleit eines Trichogramms.Hast du sowas schon mal machen lasse,bzw. was
hälst du davon?
MFG

hab es nicht gemacht, probiers doch, ist besser zu wissen, woran man ist, aber pass auf, auch
ärzte erzählen oft viel müll.
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